



LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

ENTRE AV. COIHUECO Y AV. ARGENTINA

Mejoramiento de Francisco Ramírez: obras comienzan el 11 de agosto

Un plan coordinado de desvíos de tránsito y señalización para la ejecución de las obras de mejoramiento de calle Francisco Ramírez en Chillán, desplegaron distintos servicios públicos con el objeto de mitigar el impacto en un sector con alta afluencia de público y donde funciona el Hospital Herminda Martín.

Desde el 11 de agosto se intervendrá Francisco Ramírez, entre Av. Coihueco y Av. Argentina. La empresa Ingeniería y Construcciones Sur Ltda, bajo supervisión Serviu, comenzará los trabajos, que contemplan remoción del pavimento existente, instalación de un nuevo pavimento, la construcción de una ciclo vía y la realización de otras obras urbanas.

El proyecto se dividirá en dos etapas: tramo 1 (Avenida Argentina - Eje de acceso al Servicio Médico Legal). Incluye obras de demolición, construcción de obras de aguas lluvias, urbanización y diseño urbano.

Tramo 2 (Eje de acceso al Servicio Médico Legal - Avenida Coihueco): Contempla la intervención de la calzada, el desplazamiento de postes y matrices y también un desvío peatonal a la faja sur desde el inicio del tramo.

La directora subrogante de Serviu, Aracelly Godoy, explicó que

Proyecto se dividirá en dos etapas. Tramo 1 será entre Avenida Argentina y el eje de acceso al Servicio Médico Legal, mientras que el tramo 2 va desde ahí hasta Avenida Coihueco.

se definieron los trabajos en dos tramos "entendiendo la relevancia de ese sector de la ciudad y así poder agilizar las intervenciones. Nuestros equipos de Obras Urbanas han socializado este plan en diversas reuniones con las entidades públicas del área de la salud, kiosqueros, juntas de vecinos, municipio y todos los actores involucrados".

Desde el 11 de agosto se intervendrá Francisco Ramírez, entre Av. Coihueco y Av. Argentina.



Desvíos para vehículos

Circulación de poniente a oriente: Se cerrará el paso en la calle Francisco Ramírez en dirección al oriente. Se instalará señalética en la Avenida Libertad, en la intersección con las calles Independencia y Yervas Buenas, para alertar sobre el cierre.